

Ecole de sagesse

Nous allons vous dire ce que nous considérons réellement comme une "Ecole de Sagesse".

Une Ecole de Sagesse qui ne s'adresse qu'au mental ou à l'intellect, qui satisfait aussi l'ego au travers de l'enseignement de techniques ou de certaines performances n'est pas vraiment une Ecole de Sagesse.

Ce que nous considérons comme Ecole de Sagesse est une école qui peut réellement vous guider sur le chemin de la transformation, non avec ce que vous pourriez appeler « une magie opérationnelle », mais avec des prises de consciences, un travail sur vous réel dans le lâcher prise, l'acceptation, la connaissance de soi, la connaissance de ce que vous êtes et de ce que vous pouvez devenir grâce à votre travail et à votre Amour.

Nous considérons que dans tout ce que nous avons essayé de vous apprendre depuis tant et tant d'années terrestres vous avez tout pour avancer, tout pour comprendre, tout pour vous transformer et tout pour vous libérer des chaînes et des pièges de la matière.

Cependant, nous comprenons que dans l'Ecole de Sagesse dans laquelle vous êtes en ce moment, école que nous avons essayé de maintenir pendant de nombreuses années, il n'est pas toujours facile pour vous d'agir et de comprendre.

Le tout n'est pas de vouloir avancer avec une grande rapidité ! Ce n'est pas ce que vous apprenez mentalement (comme dans certaines écoles qui se prétendent « Ecole de Sagesse »), ce n'est pas avec des tas de techniques que vous avancerez, parce que même si vous ne vous en rendez pas compte elles satisfont votre ego et que l'ego ne vous fera jamais avancer spirituellement. L'ego peut combler des vides, il peut donner au néophyte l'impression qu'il avance, mais c'est un leurre ! L'ego est un leurre pour celui qui cherche sur le chemin, cependant il lui est utile car il est un outil précieux qui permet à l'être humain d'avancer et de comprendre, à condition qu'il ne prenne pas toute la place en lui.

Le vrai Chercheur, le vrai Travailleur de Lumière, le vrai néophyte, apprendront réellement ce qu'est la Sagesse. Tout au long de leur vie, il essaieront de la mettre en application dans leurs comportements, dans leur façon de gérer leurs émotions, dans la façon de manifester leur Amour, dans la joie qu'ils pourront exprimer, dans la sérénité qui sera la leur.

Le vrai Chercheur, le néophyte qui sur le chemin, avanceront pas à pas, mais avec la conscience de leurs capacités et également la volonté de travailler jour après jour à leur propre perfectionnement.

Le vrai néophyte travaillera beaucoup plus avec le cerveau du cœur qu'avec le mental et le cerveau de la tête. Cependant, il faut qu'il y ait accord entre le cerveau du cœur et celui de la tête ; il ne faut pas trop mentaliser, mais pour avoir du discernement il est parfois nécessaire de passer par l'analyse du cerveau.

Le néophyte qui est sur le chemin devra faire preuve de courage, d'abnégation, de compréhension, de respect pour lui-même et pour les autres.

Le néophyte qui est sur le chemin devra comprendre, travailler et transcender ses peurs, car des peurs qu'il ne connaît pas forcément peuvent être légion en lui. Les peurs sont parfois très subtiles ; pour cette raison, il ne les reconnaît pas toujours, cependant elles peuvent exister et se nourrir de sa propre énergie et elles se nourrissent également parce qu'il leur donne vie, parce qu'il leur donne corps.

Le néophyte qui est sur le chemin doit aussi avoir la capacité de se remettre en question, de comprendre par lui-même.

Nous, nous vous donnons des bases solides ! Soyez certains que nous vous mènerons toujours, petit à petit bien sûr, vers la compréhension de ce que vous êtes. Si vous vous ouvrez suffisamment, si vous avez suffisamment d'Amour pour vous-mêmes et pour la vie, vous arriverez à vous réaliser.

Que veut dire « arriver à se réaliser » ? Bien sûr, la perfection n'étant pas dans la matière vous arriverez à vous réaliser en fonction de ce que vous êtes en tant qu'âme et également en fonction de votre programmation, en fonction de votre passé et de vos vies antérieures. Dans cette existence, en cette période tellement particulière, tout s'accélère, ce qui vous permet de comprendre et d'avancer d'une façon beaucoup plus importante qu'il y a quelques années !

Le néophyte qui est sur le chemin, le Chercheur de Sagesse et de Lumière, doivent aussi comprendre la différence entre l'illusion et la réalité, entre l'illusion spirituelle et le vrai avancement spirituel, entre l'illusion de l'Amour et l'Amour qu'il peut donner sans rien attendre, gratuitement, simplement pour aimer.

Le néophyte qui est sur le chemin a aussi à dépasser certaines tentations, parce que dans la matière il y a toujours des pièges et des tentations. Celui qui est bien ancré ne trouvera pas de pièges sur son chemin, il comprendra avant que les tentations ne se manifestent. Ces tentations et ces pièges pourront anéantir certains êtres humains.

Même pour ceux qui ont commencé un chemin spirituel, la tentation est de s'arrêter et de prendre un chemin de plaisirs, un chemin totalement en adéquation avec la vibration et l'énergie d'une grande partie de l'humanité. C'est la tentation des "joies primaires" ; nous disons "primaires" car nous considérons que les plaisirs actuels des humains se situent essentiellement dans le pouvoir, l'argent et le sexe parfois très débridé. Ces plaisirs ne feront jamais avancer le néophyte sur le chemin, par contre ils seront parfois des pièges qu'il devra peut-être affronter et sûrement dépasser.

Le néophyte qui est sur le chemin est parfois impatient ; il voudrait avancer plus vite, apprendre plus vite et il se lasse !

Le vrai chemin mène à la réalisation de vous-mêmes, à la connaissance de vous-mêmes, et vous permet d'accéder à l'Amour immense contenu dans d'autres parties de vous-mêmes, ces parties de Lumière que sont votre âme et votre Partie Divine.

Le néophyte qui est sur le chemin devra petit à petit prendre conscience de ce qu'il est au-delà de l'humain, il devra prendre conscience qu'avant tout il est son âme, il devra prendre conscience qu'au-delà de l'humain et de l'âme il y a l'Être Divin, l'Être de Lumière, celui qu'il a été sur d'autres mondes en d'autres circonstances avec une conscience autre, avec un Amour autre".

